

Deutsches Handwerksblatt
Ausgabe: 9. Juni 2016 Nr. 11



Foto: Schröder

Kölner Realschüler nehmen am „Intensivkurs Handwerk“ teil

Schüler der neunten Klasse der Kölner Europaschule und der Kölner Realschule Lassallestraße nehmen seit Februar am „Intensivkurs Handwerk“ teil: Im Technikraum ihrer Schule sägen, hämmern, kleben und bohren sie. Die zwei Unterrichtsstunden pro Woche leitet ein Lehramtsstudent, der vor kurzem die Ausbildung zum Tischler abgeschlossen hat. Um handwerkliches Geschick festzustellen, sollen die Schüler Berufe praktisch ausprobieren. Dazu war Ende Mai auch Gelegenheit, als die Realschulklassen die Dachdeckerhalle des Bildungszentrums Butzweilerhof der Handwerkskammer besuchte. Der Ausbilder der Kammer, Thorsten Wagner (2.v.r.), zeigte den Jugendlichen, wie Schiefer bearbeitet wird. Den „Intensivkurs Handwerk“ organisiert der gemeinnützige Verein „Chancenwerk“. Finanzielle Unterstützung leistet die Rhein-Energie-Stiftung. Kooperationspartner beim „Intensivkurs Handwerk“ sind die Handwerkskammer zu Köln, die Dachdecker- und Zimmerer-Innung Köln und die Straßen- und Tiefbau-Innung Köln/Bonn.